



La economía y la inseguridad: las líneas que dividen a Sheinbaum y Gálvez

La candidata morenista exhibe el músculo de la prosperidad mexicana mientras que la panista se centra en la violencia que arrasa el país



Los cierres de precampaña repiten lo que ya se dijo antes y acaso dejan entrever las preocupaciones de los candidatos por lo que vendrá en la campaña electoral, que inicia el 1 de marzo camino de las urnas el 2 de junio. Es así como el discurso de Claudia Sheinbaum en la noche de este jueves se volcó en los éxitos del gobierno y las consignas morenistas, los pobres, el pueblo, la honestidad, mientras que la opositora Xóchitl Gálvez articuló la arenga a los seguidores tripartitos, el domingo en su cierre adelantado en la Ciudad de México, en torno a la inseguridad y el miedo que vive el país. Un tema que volvió a mandar en el acto de este jueves en Guanajuato, un mitin con menos brío, pero donde también concentró el tiro en la violencia: “yo sí voy a enfrentar a la delincuencia, tengo las agallas para que vivan en paz”.

Las mismas divisiones ensombrecen al tercer jugador en liza, Movimiento Ciudadano, que cerró su precampaña en Nuevo León, el mismo lugar de [donde partió la candidatura de Jorge Álvarez Máynez](#), aupado por el caído Samuel García. En este acto tronó la ausencia del gobernador de Jalisco, Enrique Alfaro, que no compareció, [molesto con el partido](#) por cómo ha llevado la designación del candidato presidencial. Con todo, Máynez se fajó en buen tono mitinero con los seguidores. Sacó a relucir “la vieja política”, el “*fosfo fosfo*”, también la inseguridad, y repartió alabanzas a diestro y siniestro: al líder del partido, Dante Delgado, a Luis Donald Colosio y a la pareja neoleonesa con gran énfasis en Mariana Cantú. También mencionó “la prosperidad económica” de Jalisco. Hasta ahí llega la unidad en este partido que enarbola un “México nuevo”: “La vieja política pensó que sacando a Samuel, Movimiento Ciudadano no tendría candidato presidencial”, se envalentonó Máynez, micrófono en mano y sin papeles.